



落合中だより

真庭市立落合中学校

《校訓》 明るく・楽しく・美しく

令和7年8月4日発行 No. 7

* 夏休みの折り返しです。 *

今日の登校日でおおよそ夏休みの折り返し点です。皆さん元気に過ごしていますか。明後日8月6日は広島原爆の日です。今年には太平洋戦争終戦から80年になる節目の年で、新聞やテレビ等の番組でもこのことについて取り上げられる機会も多いと思いますので、ぜひ関心を持って見てください。そして、戦争と平和について考えてみてください。皆さんが次代の世界平和を築いていく人になって欲しいと願っています。

まだまだ暑い日が続きますが、自分も含めて家族の健康にも気をつけながら、充実した夏休み後半にしてください。

○1年川柳教室、書写教室

7月上旬、1年生国語の授業で地域の方に学習ボランティアに来ていただきました。中川栄策さん（真庭川柳協会会長）には、川柳の歴史から詠み方まで教えてもらい、「学校」・「スマホ」というタイトルで全員が作品を詠みました。尾崎真由美さんには七夕展の習字を指導していただきました。いずれもそれぞれのコンクールや作品展に応募されます。指導を受けた成果が出ることを期待しています。地域の方々に支えられて幅広く専門的な学習ができることに感謝しています。ありがとうございました。



○1年非行防止教室・3年性教育講演会

1学期末は学年ごとに様々な学習を行いました。1年生は真庭警察署の方に「非行防止教室」を開いていただき、普段の生活で気をつけることやスマホ使用のマナー、交通ルールに関すること等を教わりました。自由な時間が増えて開放的な気分になりやすい夏休みの前に効果的な内容でした。

3年生は鳥越千裕さんを招いて性教育講演会を開きました。命の大切さや生命誕生の神秘、異性との交際について等、人としての生き方を学ぶ心の学習でした。講演を通して感じたこと、考えたことはこれからの人生の糧になると思います。（2年生の性教育講演会は9月に計画されています。）



* GO! GO! 落合中! *

7月中旬～下旬、吹奏楽部のコンクールや運動部の県総体が行われました。落合中学校の代表として、また美作地区の代表として、持てる力を全て発揮し全力で頑張りました。そして、2人が中国大会に駒を進めました。今度は岡山県の代表として頑張ってきてください。また、アーツ&クラフツ部は中文連交流会に向けて作品作りに励んでいます。

○岡山県総合体育大会

【白梅学級展示】

【アーツ&クラフツ部展示】

【団体種目】

- ・野 球 惜敗
- ・サッカー ベスト 8
- ・剣道男子 惜敗
- ・剣道女子 惜敗
- ・ハンドボール 惜敗
- ・相 撲 惜敗



【個人種目】

- ・卓 球 惜敗
- ・バドミントン 男子・女子 惜敗
- ・剣 道 男子 本多謙志 ベスト 8 (中国へ) 、 女子 惜敗
- ・陸上競技 惜敗
- ・相 撲 岸 航大・内田海音 決勝リーグ進出決定戦惜敗
- ・水 泳 男子 100m背泳ぎ 吉原唯人 3位 (中国へ) ・ 菱川泰史 6位
- 200m背泳ぎ 吉原唯人 2位 (中国へ) ・ 菱川泰史 8位
- 女子 100m背泳ぎ 森脇美羽 7位



○岡山県吹奏楽コンクールA部門予選大会（7月22日） 金賞

